

# Rapport Moral 2023-2024

A l'aube de cette nouvelle année, j'adresse à chacun d'entre vous, mes meilleurs vœux, santé, bonheur ainsi qu'un excellent parcours sportif.

La saison 2022-2023 reste un très beau cru.

D'abord par de nombreuses participations aux championnats de France : Olivier : 10 km sur Route, Clément : Saut en Hauteur et Emilie avec un premier titre de championne de France de javelot. Ensuite par une hausse du nombre d'adhérents de 12%.

Concernant l'entente :

Suite au changement de Présidence du RAC, l'avenir de l'entente s'assombrit. La démission de Romain Le Droumaguet a eu pour effet la déstabilisation des forces dirigeantes à Rochefort et l'opposition de certains Elu du RAC vis-à-vis du bureau directeur de l'EROA. De ce fait, le nouveau président du RAC est en total désaccord avec les bases de l'entente prévu par les statuts. Il est issu du running et non de la piste et ne souhaite pas envoyer d'athlètes en compétition sous le maillot de l'EROA.

La création de cette entente permettait d'assurer la pérennité des trois clubs du pays Rochefortais. L'EROA a proposé l'embauche d'Estelle en tant que coach pour mutualiser les entraînements, mais les dirigeants du RAC ont refusé et mettent aujourd'hui en doute sa compétence pour l'entraînement de ses licenciés. Lors d'une réunion de l'EROA en avril, le nouveau bureau directeur du RAC a voulu faire un coup d'état sur la gouvernance de l'entente, nous avons du prendre les choses en main et j'ai endossé la présidence pour contrer leurs ambitions démesurées. Dans l'attente d'un réchauffement que j'espère rapide, une réunion pour parler des divergences avec le RAC est prévu demain samedi 20 janvier.

Affaire Benrabah :

Comme plusieurs d'entre vous le savent, une de nos encadrantes a été victime d'agression par un parent d'athlète en 2021. Malgré l'exclusion de l'athlète en question comme le prévoient nos statuts, les comportements agressifs ont continué jusqu'à des plaintes sur les réseaux sociaux auprès de la mairie de Tonnay-Charente et de la Fédération. Après des échanges téléphoniques avec le président du comité d'éthique et déontologique, nous avons pris la décision de faire

appel à un avocat pour protéger notre licencié en portant plainte auprès du commissariat de police de Rochefort. Cette action a eu pour effet la suppression des messages sur les réseaux sociaux par la famille Benrabah

1994-2024 :

Cette année, nous fêtons les 30 ans de notre association. Cela représente environ 3000 athlètes accueillis, des dizaines de milliers de kilomètres effectués, quelques titres de champion de France pour notre petit club formateur. Quel parcours !! Seulement 3 présidents se sont succédés dans notre structure ce qui prouve la sérénité, la stabilité et la rigueur de gestion.

Je remercie tous les bénévoles, le comité directeur qui m'accompagne et tous les athlètes qui nous font confiance depuis tant d'années. Pour fêter ces 3 décennies, les dirigeants ont organisés un déplacement le 7 juillet 2024 au stade Charlety à Paris afin qu'une centaine d'adhérents du club puissent assister au meeting diamond league. Les meilleurs athlètes mondiaux y participent avant les JO. Nous avons d'ores et déjà réservé 2 bus et nous vous donnerons plus d'information dans les

prochaines semaines sur l'organisation de ce déplacement qui est 100% financé par l'association

Nous avons espéré avoir des places pour PARIS 2024 mais l'organisation des JO n'a pas voulu vendre des places à la FFA ni à notre club, ceux-ci étant nominatif pour éviter la revente de billets.

Je tiens à remercier la municipalité qui nous a toujours accompagnés et qui nous a mis à disposition le conteneur au stade. Merci à Pascal Vezin et Thierry Desgré pour le temps et l'énergie passés à l'aménagement de ce dernier.

Je remercie également les trois sponsors qui nous accompagnent cette année : Mutuelle de Poitiers Mr Nauleau Anthony, le magasin But et Kristal Traitement. Merci à vous de nous soutenir.

Pour cette année nous allons nous recentrer sur trois objectifs :

- Organiser un Loto pour l'autofinancement.
- Continuer la formation des coachs. Je félicite d'ailleurs Jean Marc qui a validé ses diplômes. Bravo à lui.
- Organiser des compétitions pour les jeunes.

Notre devise : Gagner c'est bien, Participer c'est mieux !!!

Belle Saison 2024.

Merci.